

Frédini le magicien en Merlin l'enchanteur ce soir

Voilà trois Belges bien sympathiques et chaleureux qui vont animer la dernière soirée de Festi-Theix, ce soir, au stabilisé de La Lande. Frédini pratique la magie et l'illusion depuis ses 7 ans, sa passion est née dans un bar lors d'une représentation.

Cindy, de son vrai nom Véronique, l'accompagne depuis 24 ans, avec Jean-Yves, ils forment un trio inséparable. Pendant 14 ans, ils ont joué leurs pièces à Wallibi et réalisé plusieurs spectacles sur Paris.

Le spectacle de Merlin l'enchanteur est costumé, la mise en scène est travaillée, « **aujourd'hui, la magie a évolué, elle s'inclut dans un spectacle, sur la scène complète, mes deux compères créent aussi un mouvement permanent** ».

Cindy est la Troll rigolote des bois, c'est la touche poétique. Igor est le manieur de feu, le jongleur et la touche d'humour du spectacle, à l'origine il est clown, l'homme au nez rouge.

Des buses et pigeons apparaissent au cours du spectacle. Ce soir, l'enfant qui décoincera l'épée Excalibur sera le roi de la soirée, il sera choisi au hasard dans la foule.



De gauche à droite, ils arrivent en direct de Belgique Jean-Yves dit Igor, Véronique dit Cindy, Frédérique dit Frédini.

En effet, au cours de son spectacle Fredini fait appel au public. À ce jour personne n'a disparu. À son retour Fredini voudrait visiter la forêt de Brocéliande, il paraît que c'est dans ces sous-bois qu'à vécu Merlin l'enchanteur...

■ Messe au Gorvello

Samedi 17 juillet, 18 h 30, paroisse du Gorvello.